

Liebe Patientinnen und Patienten,

wir unterstützen den

Protesttag niedersächsischer Zahnärzte

am 28. 03. 2024 für Ihre dauerhaft gesicherte Patientenversorgung.

Wir bringen unseren Protest solidarisch mit allen anderen Kollegen gegen das GKV Finanzstabilisierungsgesetz (GKV-FinStG) unseres Gesundheitsministers Lauterbach zum Ausdruck.

Das Gesetz sieht eine erneute strikte Budgetierung der ausbezahlten Krankenkassenhonorare vor und eine unzureichende Vergütung der erbrachten Leistungen, die den enormen Kostensteigerungen im Materialeinkauf und den Energiekosten nicht gerecht wird.

Dies führt nicht nur zu einem Sterben der Einzelpraxen, sondern hat enorme Konsequenzen für Ihre Gesundheit, da eine vollumfängliche Versorgung zum Erhalt Ihrer Gesundheit nicht mehr gewährleistet werden kann.

Wir fordern alle Verantwortlichen im Gesundheitsbereich auf, genügend Mittel zur Verfügung zu stellen, um auch die neusten Therapieverfahren im Rahmen der gesetzlichen Krankenversicherung ausreichend zu finanzieren.

Ihr Praxisteam

